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В четверг, 21 февраля, в городском совете состоялось предварительное обсуждение
программы мероприятий по решению вопросов жилищно-коммунального хозяйства
города, которая должна была быть рассмотрена на очередной сессии городского
совета. Об основных направлениях работы проинформировал заместитель городского
головы Вадим Исаков. Свои замечания и предложения по включению в Программу
высказали руководители предприятий, оказывающих жилищно-коммунальные услуги
населению, а также депутаты городского совета.      
  Вопросы ЖКХ затрагивают все слои населения города. В основу разработанных
мероприятий включены главные проблемные вопросы, с которыми обращаются жители
города. Кроме самого перечня вопросов, в Программе отражена полная потребность,
необходимая для их решения, учтены средства, которые предполагается направить из
местного бюджета, а также привлечь из областного и государственного бюджетов.
Значительное внимание уделено участию в программах по привлечению внебюджетного
финансирования, по примеру НЕФКО и ЕБРР для решения проблем
жилищно-коммунального хозяйства города. Программа, которая вынесена на
обсуждение – это не только определенные намерения: по каждому из направлений
указаны мероприятия, которые необходимо реализовать, намечены сроки их
выполнения, закреплены ответственные исполнители. В докладе Вадим Исаков
остановился и на том, какая подготовительная работа уже проведена городским
советом для решения ряда актуальных вопросов.   
  В ходе обсуждения депутаты внесли свои предложения по контролю за деятельностью
предприятий, обслуживающих жилой фонд, решению вопросов водоснабжения и
водоотведения, созданию ОСМД, социальном участии предприятий города в решении
вопросов ЖКХ.

- Проделана огромная работа по подготовке проектно-сметной документации,
определены мероприятия, которые предстоит реализовать как в этом, так и в
последующих годах, - отметила в ходе обсуждения депутат городского совета Галина
Мазур. - Мое предложение: усилить работу по накрытию колодцев
крышками и вывозу свалок с территории частного сектора.

С учетом прозвучавших дополнений в Программу будут внесены соответствующие
поправки.  
  - Мэр не сидит на месте, проводит работу по привлечению в город дополнительных
средств, но в этом необходима поддержка и объединение усилий, -  отметил депутат
городского совета Михаил Ханин.
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